

10月3日（月） 視力検査・タブレット・転入生

10月10日は「目の愛護デー」。目の健康を守るために制定された記念日です。学校では、年度当初に視力検査を行いましたが、この時期に合わせて改めて検査を行っています。いつもの発育測定を行った後に実施しました。余談ですが、私が小学生のころ、業間時間にグラウンドに全校児童が出て、近くの山の頂上を凝視する時間があったことを覚えています。あれは、目の緊張をほぐすための取組だったのかもしれません。人間は、外部の情報の実に80%を視覚から得ているともいわれています。ご家庭でも、目の健康について話す機会を設けていただけると幸いです。





この後、1年生は、国語の授業で、教科書に載っているQRコードをタブレットで読み取って、動画を見ていました。海の生き物が、まわりの様子にあわせて体の色などを変えるという説明文の学習でした。「たこ」の様子が流れましたが、文章から読み取ったことと動画を比べながら学



習に取り組んでいました。



最後に、今日から5年生に男子1名が転入してきました。これで、5年生は18人です。仲間の輪を広げてほしいと思います。

